

## PLANTA FOTOVOLTAICA MESETA DE LOS ANDES INICIA OPERACIONES CON CAPACIDAD DE 160 MWP DE POTENCIA

Ciudad de México, 28 de junio de 2023 – COX ENERGY, S.A.B. DE C.V. ("Cox Energy", "Cox" o "la Compañía") (BIVA/BMV: COXA\*), primera empresa de energía solar fotovoltaica que cotiza en una bolsa latinoamericana informa a sus accionistas y al público en general que, la Compañía en sociedad con Sonnedix, productor independiente de energía solar (IPP), han puesto en operación la planta solar Meseta de los Andes, ubicada en Chile, y cuya potencia asciende a 160 MWP, lo que la convierte en una de las plantas fotovoltaicas más importantes en dicho país.

Cox Energy y Sonnedix anunciaron en 2021 la exitosa financiación con Sumitomo Mitsui Bank Corporation (SMBC) por valor de 120 millones de dólares para la construcción y puesta en operación del proyecto fotovoltaico Meseta de los Andes, el cual está ubicado en la región de Valparaíso, entre las comunas de Calle Larga y Los Andes. Se estima que la planta fotovoltaica generará más de 385 GWh de electricidad limpia al año, suficientes para satisfacer las necesidades de energía eléctrica de 186,000 hogares, evitando así la emisión de 160,000 toneladas de CO<sub>2</sub> al año. Con el proyecto se crearon 450 nuevos puestos de trabajo locales, contribuyendo de manera importante al desarrollo socioeconómico de la región y al impulso de la transición energética de Chile.

La inversión en el proyecto fue financiada con un *Joint Venture* entre Cox Energy y Sonnedix Chile Holding SpA, a través de la sociedad Sonnedix Cox Energy Chile SpA, en la cual Cox Energy tiene una participación del 30.0%. Adicionalmente, ambas compañías comercializan la energía del parque mediante la sociedad antes descrita, dando así respaldo a las subastas adjudicadas en 2016 y 2017.

**Enrique Riquelme, Fundador y Presidente de Cox Energy, comentó:** *"El inicio de operaciones del proyecto La Meseta representa un hito importante para nuestra Compañía, ya que consolida la presencia de Cox en Chile y refuerza nuestro compromiso con el país y nuestros accionistas al impulsar el cumplimiento de nuestro Plan Estratégico. Chile desempeña un papel fundamental para nosotros en términos de actividad, inversión, generación de riqueza y empleo. Asimismo, nuestro objetivo es contribuir al crecimiento económico basado en la protección del medio ambiente y en mejorar la calidad de vida de las personas".*



Foto aérea: Parque FV Meseta de los Andes

### ACERCA DE COX ENERGY

Cox Energy es una Compañía de generación de energía renovable de origen solar fotovoltaica cotizada en México (BIVA) que desarrolla, promueve y opera plantas fotovoltaicas en los principales países de Latinoamérica y Europa, con presencia en México, Chile, Colombia, Guatemala, y Centroamérica y España. Dispone de un portafolio único de proyectos en diferentes estados de desarrollo y oportunidades identificadas para realizar su actividad en un marco de desarrollo sostenible. Cox Energy también opera en toda la cadena de valor, con presencia en el negocio de autoconsumo y/o generación distribuida y comercialización de energía en Latinoamérica y Europa. Para obtener más información, visite [www.coxenergy.com](http://www.coxenergy.com)

### AVISO LEGAL

Este documento contiene ciertas declaraciones relacionadas con la información general de Cox las cuales están basadas en el entendimiento de sus administradores, así como en supuestos e información actualmente disponible para la Compañía. Las declaraciones contenidas en el mismo reflejan la visión actual de Cox con respecto a eventos futuros y están sujetas a ciertos riesgos, eventos inciertos y premisas. Muchos factores podrían causar que los resultados futuros, desempeño o logros de Cox sean diferentes a los expresados o asumidos en las siguientes declaraciones incluyendo, entre otros, cambios económicos o políticos y condiciones de negocio globales, cambios en tipos de cambio, el nivel general de la industria, cambios a la demanda de energía fotovoltaica, en los precios de materias primas, entre otros. Cox no intenta, ni asume ninguna obligación de actualizar las declaraciones presentadas.